



## Ana Lilia Herrera pide ver la inseguridad de forma integral; "necesario consolidar un cuerpo civil"

Fue aprobada en la Cámara de diputados, la propuesta que busca ampliar la presencia de las fuerzas militares en las calles, hasta 2028.

La votación tuvo un balance de 335 a favor, 152 en contra y una abstención, misma que realizó la diputada tricolor, Ana Lilia Herrera. En entrevista con Jesús Martín Mendoza para Noticias de la tarde, en El Heraldo Media Group, la legisladora dijo que no ha recibido ningún comentario por parte de sus compañeros de bancada, porque "en el partido existe el respeto a nuestras decisiones".

"No, en mi bancada hay respeto a estas decisiones y lo que yo quería dejar claro es que ésta no es una discusión de blancos y negros. Es algo que ha polarizado al país y es necesario asumir este tema tan serio, con responsabilidad"

La legisladora priista dijo que su decisión se debió a que debía presentarse, aunque no estaba de acuerdo con ninguna de las dos opciones. "Austentarme había sido como votar a favor".

Explicó que es necesario consolidar un cuerpo civil, que no sea un cuerpo de ocupación sino de proximidad. Y para ello, "necesitamos ver el problema de forma integral. Es un engaño, es falso pensar que metiendo gente inocente a la cárcel y dejando a los militares en la calle se va a solucionar el problema de seguridad".

Además, argumentó dos puntos que pueden ser importantes para entender el tema de la seguridad y las fuerzas militares en las calles: 1.- Desde 2006, cuando se sacó a los militares a la calle en la Guerra contra el narco, la presencia militar ha aumentado más del 100 por ciento, sin que la violencia baje. 2.- En ese mismo periodo, los homicidios se han disparado en un 240 por ciento.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/15/ana-lilia-herrera-pide-ver-la-inseguridad-de-forma-integral-necesario-consolidar-un-cuerpo-civil-440132.html>